
  

  

 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 22.06.2022 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Nachnutzung von 

Liegenschaften der Stadt Halle durch Umzug in Scheibe A 
 
Im Zuge der Inbetriebnahme des Verwaltungsstandortes Scheibe A kam es zu einem 
Leerzug verschiedener Verwaltungsstandorte im gesamten Stadtgebiet. Diese Gebäude 
befanden sich zum Teil auch im Eigentum der Stadt.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir: 
 

1. Welche städtischen Liegenschaften waren letztendlich von der Inbetriebnahme der 
Scheibe A betroffen? 

2. Welche Flächen und an welchen Standorten wurden nach dem Leerzug wie 
nachgenutzt? 

3. Für welche Liegenschaften und Flächen gibt es derzeit noch keine Nachnutzung? 
4. Welche Pläne hat die Stadtverwaltung für eventuell noch nicht nachgenutzte 

Liegenschaften? 
5. Für welche der Liegenschaften ist eine Sanierung geplant, wenn ja, mit welchem 

Zeitplan? 
 
 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
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